

上天草市立姫戸中学校 学校だより「12月号」
発行 令和6年12月2日
校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

朝あかね

育成したい力 『主体性』
見通す力 探究する力 貢献する力

生徒数

1年生14名 2年生10名
3年生17名 全校生徒41名

姫戸中学校生徒会テーマ

『百花繚乱』～果敢に行動し、一人
一人の個性を輝かせよう～

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成

姫戸中学校学習発表会



11月15日（金）に学習発表会を行いました。お昼の給食を保護者・地域の方に試食してもらう給食試食会では、保護者・学校運営協議会から14名の方が試食を楽しまれました。その後の学習発表会でも多くの保護者・地域の方に見守られながら、2年生は「HIMEDO+の軌跡」、1年生は「未来へつなげ！姫戸町総合計画」、3年生は「未来へのとびら」、あかね学級は「あかね雑貨店」「あかね学級 with M」、フィナーレで全員合唱を発表しました。全部の学年が総合的な学習の時間に学習したことを自分たちで台本を考えて発表しました。ご参観いただいた保護者・地域の方から「とてもよかった」という感想をたくさんいただきました。本当にありがとうございました。



11月3日（日）に姫戸町文化祭が開催されました。姫戸中学校からは全校合唱「あさがお」「ふるさと」の発表を行いました。文化祭開演の文化が残っている姫戸町で育っていく子ども達は、ますます故郷への愛着が高まっていくと思います。町の実行委員、関係者の皆様たいへんおつかれ様でした。

郡市音楽会が11月19日・20日の2日間に渡って天草市民センターで開催されました。各学校の合唱がとてもすばらしく、美しいハーモニーが会場いっぱいに響いていました。姫戸中の生徒たちも堂々と発表することができました。閉会式では、2日目の午後に参加した全部の学校で、「ふるさと」を大合唱しました。たくさんの感動を分かち合うことができた一日となりました。

< P T A 活動報道 >

～学習発表会、持久走大会のご参観等ありがとうございました～

行事の多い11月でしたが、学習発表会や持久走大会では多くの保護者、地域の皆様に見守られながら生徒達は一生懸命に頑張ることができたようです。町の文化祭にも参加することができ、故郷への愛着にもつながったと思います。令和6年が残すところ後1ヶ月となりました。生徒達には、よい思い出ができた1年間だったと言えるように12月も充実した日々を送ってほしいと思います。 P T A 会長 寺中 寛人